
議会報告会報告書 

                                 平成３１年４月３０日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                              Ｂ班 

                              代表 吉永美子 

 

平成３１年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成３１年４月２３日（火） １４：００ ～ １５：３０ 

 

２ 開催場所  

       きらら交流館  

  

３ 参加人数（市民） 

       ２９ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 吉永美子 ）（ 髙松秀樹 ）（ 大井淳一朗 ）（ 岡山 明 ） 

（ 宮本政志 ）（ 森山喜久 ）（ 奥 良秀 ）（ 河﨑平男 ） 

（ 伊場 勇 ）（ 杉本保喜 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ３月議会の報告 

１ 総務文教常任委員会 （ 髙松秀樹 ）  〔司会〕（ 宮本政志 ） 

２ 民生福祉常任委員会 （ 大井淳一朗 ）  〔記録〕（ 奥 良秀 ） 

   ３ 産業建設常任委員会 （ 岡山 明 ）  〔受付〕（ 森山喜久 ） 

    

 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

＜総務文教常任委員会関係＞ 

質問事項（回答済） 

・ハロウィンイベントは夜遅くまで行うのか。→今後、実行委員会で決定していく。 

意見 

 ・ハロウィンの名称と目的がリンクしていないのではないか。 

・南部の市民は参加しにくい。 

 ・幅広い市民が参加して頂けるか疑問に思う。 

 ・１，０００万円をかけるイベントの内容が気になる。 

要望 

・交流人口の増加につながるイベントにしてほしい。 

・理科大生が将来誇りとしておもえるイベントにしてほしい。 

 ・スタジオスマイルの経過をしっかりチェックしてほしい。 

・若者を対象にしたイベントもいいが、全市民を対象にしたイベントも行ってほし 

い。 

・理科大生を多く巻き込んで、若い人の意見でイベントを行ってほしい。 

 ・警備体制をしっかり計画して設置してほしい。 

・いままで市内にあるイベントにも補助の拡充をしてほしい。 

 ・ハロウィンイベントは、若者を対象にしているが高齢者も対象にしてほしい。 

 ・２年後の体制もよく検討してほしい。 

 

＜民生福祉常任委員会関係＞ 

質問事項（回答済） 

 ・新斎場の場所はどこにあるのか。→場所の説明を行う。 

・炉の数はいくつあるのか。→５つある。 

・今後、値上げはあるのか。→ない。 

・旧斎場と新斎場の駐車台数の増減はあるのか。→旧斎場は１２～１５台で区分け 

なし、新斎場は乗用車３５台、障がい者駐車スペース３台、マイクロ３台で区分 

けあり。 

意見 

 ・愛称はあったほうがいいという意見、どちらでもいいという意見はあったが、必 

要ないという意見はなかった。 

 ・火葬料が安いのではないか。 

 ・空き家の解体は、固定資産税の関係で進まないのではないか。  

・行政代執行ができやすくしてはどうか。 

 要望 

 ・空き家の持ち主の管理を行える施策を考えてほしい。 



質問事項（未回答）→後日回答 

 ・病院からすぐに斎場に遺体を搬入したい市民もいる。２４時間体制で新斎場の安 

置室に遺体を入れられるか。 

 

＜産業建設常任委員会関係＞ 

意見 

  ・厚狭駅にエレベーターを設置して欲しかったのでよかった。 

  ・利用者の数だけでエレベーター設置を決めるのはどうなのか。 

要望 

・小野田駅にエレベーターを設置してほしい。 

 

＜その他＞ 

意見 

 ・スマイルロゴが読みにくい。 

 ・厚狭駅の駐車料金が他市の駅と比較して妥当なのか。 

要望 

 ・長期休暇の学童保育を、８時から７時４５分に前倒しにしてほしい。また、土曜 

日も預かってほしい。 

 ・バスの本数を増やしてほしい。平日は１時間に１本あるが、土日は２時間ぐらい 

ない時間帯があるので、大変不便だ。 

 ・バスの乗り継ぎを工夫してほしい。 

・本山地区のコミュニティーバスの対処を早急にしてほしい。 

 ・バスの補助があってもバスの本数が少ない。店での補助があっても店に行けない。 

免許を返納した後の現実的な補助を行ってほしい。 

 ・市民病院での夜間の受け入れをもっと行ってほしい。 

・学童保育の期間を３年生から６年生まで延ばしてほしい。また、地域でばらつき 

があるので見直してほしい。 

 ・シビックプライドを醸成するためのよい方向性を考えてほしい。名前だけが踊っ 

ていると思う。 

 ・竜王山公園にスケートボード専用の施設を整備してほしい。 

 ・くぐり岩が誰もが訪れられるよう、潮の満ち引きがわかるように周知してほしい。 

 


